
 

 

 

 

            

  

  

 

 

 

 

                      

    

 

 

 

 
 
 
 
                         

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
入団上進 

おめでとうございます。 
今年度よりボーイスカウトは 

４月スタート３月終了となりま 
した。 

今後は夏のキャンプを堺に前 
期と後期に分かれるなど２，３ 
年間は活動内容の調整年度とな 
ると感じます。 
 

スカウトの皆はなぜボーイス 
カウトに参加しているのでしょ 
うか？ 

それは年代によってさまざまだとはおもいま
すが先ずは楽しいから！ではないですか？ 

ではスカウト活動を支えている我々にとって
のスカウティングとは？皆さんと同じ楽しいか
らです。 

それと、スカウトが集団での野外活動を通じ
楽しみながら心と体を鍛え世の中に役立つ人材 
に育ってくれる様にお手伝いをする事です。 
 

自然は誰にでも平等に厳しさと優しさを与え
てくれます。時には東北の震災の様に悲しく残
酷で、時には桜の花の様に穏やかで美しい。 

今年も自然と向き合い、ボーイスカウトの奉
仕、助け合い、挑戦の精神を野外活動を通じ多
くの事を学んでください。 
 
 
 
 

ボーイ隊では毎年年度の総まとめとして、リーダーが関わ

らないスカウト自身が班単位で計画・実行する「班キャンプ」

をおこないます。 

今年は、3 月 19 日～21 日 

の日程で氷川キャンプ場にて 

実施されました。 

参加者：4 名（成澤、堀内、 

鈴木、塩月スカウト）でした。 

ボーイスカウトの年度は 9 月から 8 月と欧米風でしたが、

今年から 4 月開始に変更となりました。 

このため昨年度（当団では 66 期）が 1 年半と長いものと

なりました。 

3 月は年度終了に伴い、各隊ともそれにふさわしい活動

がおこなわれましたので紹介します！ 

班キャンプの感想・成澤スカウト  
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成澤スカウトは、４
月３日  菊スカウト
への団面接を修了し
ました。残るは地区
面接です 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＶＳ隊は 3月２０～21日、埼玉県長瀞キャンプ場において一泊

キャンプをおこないました。なお、このキャンプは年度の締め

と同時に、今年度で引っ越しのため退団する林副長のお別

れも兼ねたものでした。 

   （一泊キャンプの感想 ・ ＶＳ隊山中スカウト） 

 

 

 

 

 

ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.661 （SINCE1959）  

 

 3 月 26 日から 27 日にかけて、カ

ブ隊では祐育館で｢お別れ 1 泊舎営｣を行いました。1 年

半にわたった今年度の総まとめとしてたくさんのプログ

ラムを行いました。 

 1 日目は、夕食作りとしてけんちんうどんを作り、うど

んを生地から作る体験をしました。合間にも様々なゲー

ムを行います。カブ隊恒例の｢煎餅食い競争｣もスカウト

はレベルアップしていました。夕食を食べる際にはスカ

ウトの家族を招待して夕食会を開き、楽しいひとときを

過ごしました。夕食後はスカウトによるマジックショーな

どを行い、1 日目が終わりました。2 日目は天気も良く、

主に屋外でのゲームを行い、終始盛り上がりを見せまし

た。この 1 泊舎営が隊としての年度の最後の活動でした

が、2 日間を通して、リーダーは 1 年半の間のスカウトの

成長を見ることができた活動となりました。 

 

 

 

 

 

 

 4 月 2 日から 3 日にかけて、

祐遊広場で月の輪 1泊訓練を行いました。この 4月でボ

ーイ隊に上進するくまスカウトが、月の輪課程を修了し、

ボーイ隊のキャンプを体験するために行い、キャンプ生

活を楽しみながらボーイ隊のリーダーや先輩スカウトと

ともに今後必要となる知識を学びました。解散後はす

ぐに入団上進式となり、7 名のスカウトがボーイ隊に上

進していきました。 

3 月 20 日(日)に祐遊広場で、ビッグ ビーバーのお別れ

会をおこないました。 

まずは、お別れ会の看板作りです。1 人が 1 文字書いて

『ビッグビーバーお別れ会』とつなげました、そして看板と

記念撮影！ 

 

 

 

 

お別れのプログラムは BBQ！ メニューは、恒例のソー

セージ、焼きそば、お楽しみの焼きマシュマロです。 

長い竹に刺したマシュマロをかまどで念入りに、真っ黒に

なるまで焼いてしまい、「苦い～」と言いながらも 自分で

焼いたマシュマロを満足そうに食べていました。 

最後にビッグビーバーからビーバー隊での思いでを話し

てもらいました。なかでもサマースクールは、特に印象深か

ったようです 

そしてビーバーからも一言、ビーバーがビッグに憧れる

発言もあり、ビックリしながらも、いいなぁ～と思いました。 

今年は、１１名のビッグ全員がカブへ上進です！！ 

それぞれ しっかり者のビッグビーバー達なので、カブ隊で

も活躍してくれることと期待しています。 


